

Proyectos comunitarios de 17 municipios de Colombia podrán acceder a Fondo Concursable

- *Hasta el 30 de junio estarán abiertas las inscripciones del Fondo Concursable Riopaila Castilla Más, iniciativa con la que el Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla apoya con aportes económicos el desarrollo de proyectos de base comunitaria en 16 municipios del suroccidente colombiano.*
- *A través del Fondo Concursable, 37 iniciativas con impacto económico, social y ambiental están en marcha en municipios del suroccidente del país, que impactan de manera positiva a más de 42 mil colombianos.*

Mayo 2024. El Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla abrió de manera oficial la tercera convocatoria del Fondo Concursable Riopaila Castilla Más, iniciativa que desde hace dos años lidera la compañía para apoyar el desarrollo de proyectos de base comunitaria con impacto económico, social y ambiental en sus zonas de operación directa, como parte de su compromiso por Colombia.

Asociaciones campesinas, indígenas y/o de negritudes, comunidades indígenas, juntas de acción comunal, consejos comunitarios de comunidad negra, juntas administradoras locales y fundaciones comunitarias locales presentes en los municipios de Andalucía, Bugalagrande, Candelaria, Florida, Jamundí, La Victoria, Obando, Palmira, Pradera, Región BRUT, Sevilla, Tuluá, Zarzal, y en el Valle, podrán postular sus proyectos; al igual que iniciativas comunitarias de Corinto, Miranda, Padilla y Puerto Tejada, en el Cauca.

“Con el Fondo Concursable Riopaila Castilla Más buscamos darle un impulso a iniciativas comunitarias de 17 municipios del suroccidente colombiano. Hablamos de proyectos de conservación de flora y fauna, protección de cuencas hidrográficas y reducción de gases de efecto invernadero. También, proyectos productivos y recuperación de espacios públicos con enfoque ambiental, entre otros. Así avanzamos en nuestra apuesta por el desarrollo territorial en las zonas de operación directa y contribuimos, incluso, a la movilización de las economías locales lo cual redundará en ingresos, empleos y bienestar para las comunidades”, afirmó Guillermo Carvajal, gerente de Asuntos Corporativos de Riopaila Castilla.

El directivo explicó que los términos y condiciones de la tercera convocatoria del Fondo Concursable ya están disponibles en la página web de la compañía (www.riopaila-castilla.com) y que las comunidades de los municipios ya mencionados podrán postular sus proyectos hasta el 30 de junio del presente año.

“Una vez cerradas las inscripciones, iniciaremos el análisis de cada una de las propuestas bajo unos criterios puntuales que hemos definido. Importante destacar que son las comunidades las que ejecutan directamente los recursos que les entregamos para su desarrollo, como parte de esos lazos de confianza que establecemos con ellos y del compromiso que esperamos de estas organizaciones para que materialicen esos sueños que se están construyendo en en territorios del suroccidente colombiano”, agregó Carvajal.



El Fondo Concursable Riopaila Castilla Más nació en el año 2022 y a la fecha ha acompañado el desarrollo de 37 proyectos con impacto económico, social y ambiental en zonas de operación directa del Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla, generando beneficios positivos para más de 42 mil colombianos.

Acerca de Riopaila Castilla

Somos un Grupo Agroindustrial colombiano con 106 años de experiencia en el mercado nacional e internacional, enfocado en la producción sostenible de alimentos, energía verde y combustibles renovables para Colombia y el mundo.

